



**Le Débat,
c'est dans la rue
qu'on se le fait...**



Le premier Ministre Edouard PHILIPPE vient distiller une leçon de choses aux citoyens et tenter de leur faire croire que la réforme des retraites voulue par le Président MACRON serait juste.

Le 1^{er} débat à RODEZ a déjà vu le Président se comporter comme un professeur qui s'adresse à ses élèves pour expliquer sa vision et son programme.

Où est le débat ?



Ce jeudi, accueillons dignement le 1^{er} Ministre pour lui rappeler que:

- La casse de notre protection sociale (retraite, maladie, indemnisation chômage, prestations familiales),
- La casse des services publics dans notre département rural,
- La casse de nos hôpitaux, de leurs services d'urgence, de SMUR, leurs maternités ...
- La casse de l'emploi comme chez FLEXICO (56 salarié-es licencié-es), DANZER (98 salarié-es), BERROD-REGAD (18 salarié-es) : soit 174 en moins d'un an,
- Les projets de dilapidation de notre bien public (EDF, Française des jeux, Aéroports de Paris...) pour faire des cadeaux aux financiers et fonds de pension,
- Souffrir (oui c'est courant et ça existe) ou perdre sa vie au travail,

CA SUFFIT !!!

RASSEMBLEMENT :

JEUDI 17 OCTOBRE

A 17 HEURES

LONS LE SAUNIER PLACE MARECHAL JUIN

(devant le Bœuf sur le toit)